



Admite Trife ajuste de sólo 42.5 mdp

ÉRIKA HERNÁNDEZ

Tras la amenaza de Morena en la Cámara de Diputados de recortarle 767.2 millones de pesos, el Tribunal Electoral federal advierte que para no atentar contra la operación del organismo sólo podría prescindir de 42.5 millones de pesos.

El recorte, lamenta el organismo, representaría 20 por ciento de su presupuesto, que asciende a 3 mil 890 millones de pesos, por lo que se le dejaría sin fondos suficientes para hacer frente a los juicios que se presenten por la elección de 2024.

“El incremento esperado en el número y complejidad de asuntos que recibirá el Tribunal requiere ampliar

las capacidades operativas y el personal jurisdiccional disponible”, argumenta el Tribunal en un análisis sobre el recorte.

“Es imprescindible que en la discusión correspondiente se asigne al Tribunal el presupuesto suficiente para garantizar la calificación legal y correcta en todo el proceso electoral, lo que se ha traducido para el País en uno de sus principales pilares democráticos: la transición pacífica y con certeza legal del poder electo mediante la votación popular”.

Además del presupuesto base, que asciende a 2 mil 788 millones, se incluyen tres partidas adicionales: 960 millones para contratar personal eventual, 57 millones para



El Magistrado Reyes Rodríguez afirmó que el gasto solicitado por el Trife para 2024 es 25 por ciento menor al de 2018.

proyectos ligados a operación y actualización tecnológica, y 85 millones de pesos para eventuales recuentos electorales.

“Así, el recorte que pue-

de estimarse viable en esta coyuntura, para el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación se traduce en 42 millones de pesos”, indica el documento.